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L’Eden de Satan N° 155 

Armez-vous de la Parole 

Le 25 février 2024 

Brian Kocourek, Pasteur 

Inclinons la tête dans la prière.  

Cher Père Miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, d’être ici aujourd’hui, vivant et 
respirant. Et, Père, nous Te remercions simplement pour ce merveilleux printemps. 

Nous savons que c’est pour très bientôt de toute façon. Et, Seigneur, nous savons que le temps de la 
résurrection est au printemps, alors j’espère que ce sera cette année. Mais, Père, nous nous engageons 
simplement à étudier Ta Parole au Nom de Jésus-Christ, à préparer nos maisons, pour le retour à la 
maison, au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir.  

On dirait que nous avons la moitié de l’église ce matin. Quoi qu’il en soit, ce matin, je vais examiner le 
sujet « S’armer de la Parole ». Et il s’agit de la séduction dans la Parole. Et c’est la chose principale à 
laquelle nous devons faire attention.  

Ainsi, Romains 1.18 » dit : Car la colère de Dieu est révélée du ciel contre toute impiété (sagesse injuste, ce mot, 
c’est injuste comme dans sagesse injuste) et l’injustice des hommes, qui tiennent la vérité dans l’injustice (dans la 
pensée de sagesse injuste) ; 19 Parce que ce qui peut être connu de Dieu est manifeste en eux, car Dieu le leur a 
montré. » 

On nous dit que ces hommes maintiendront ou supprimeront la Vérité. Alors demandez-vous pourquoi ? 
Eh bien, parce qu’ils ont leurs propres motifs pour vous éloigner de la Vérité. Eh bien, que ce soit 
l’argent, que ce soit la popularité, les femmes, c’est l’un de ces trois, a dit frère Branham. 

Dans 2 Timothée 3.13, il nous est dit que ces hommes qui trompent sont aussi eux-mêmes trompés. 13 
Mais les hommes méchants et les séducteurs iront de mal en pis, trompant et étant trompés eux-mêmes. 

Maintenant, s’il y a une tromperie, qui a lieu. Quelqu’un vous trompe. Maintenant, s’ils savent qu’ils vous 
trompent, il peut y avoir des signes révélateurs de leur tromperie. Vous savez leur langage corporel. Mais 
honnêtement, s’ils sont eux-mêmes trompés, alors ils sont plus sincères. Donc, remarquez, il est dit que 
non seulement ils trompent, mais qu’ils sont trompés. 

Maintenant, dans Éphésiens 4.14, on nous dit aussi que ces hommes sont en fait à l’affût pour tromper. 
Ils planifient et complotent. OK, comment puis-je faire cela ? Comment puis-je faire pour attirer plus de 
gens, qui que ce soit ? (14 Afin que désormais nous ne soyons plus des enfants, emportés çà et là à tout vent de 
doctrine, par la tromperie des hommes, et par leur habileté séductrice avec laquelle ils se tiennent en embuscade pour 
tromper ;)  

Maintenant, je sais qu’il y a des braves personnes qui disent : « Oh, les gens ne trompent pas 
volontairement. » La Bible dit qu’ils le font. Juste là. Lisez-le par vous-même : avec laquelle ils se tiennent en 
embuscade pour tromper. 
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Ce sont des hommes avec des arrière-pensées. C’est pourquoi frère Branham nous a toujours dit de 
vérifier nos motifs. Les motifs jouent un rôle très important et nous en disent long sur l’endroit où vous 
prenez source.  

Eh bien, j’ai reçu cette citation de frère Peter et elle dit. 

Dans Persévérant 29.07.62 90 Et la première chose, votre réussite n’est déterminée que par votre motif 
et votre objectif. Votre motif doit être juste, et votre objectif doit être juste. Si votre objectif est juste, et 
que votre motif est mauvais, alors cela n’arrivera pas. Vous devez avoir le bon objectif et vous devez avoir le 
bon motif.  

Nous voyons donc que, si vous n’avez que la moitié de ce droit, si votre objectif est de servir Christ, mais 
que vous allez Le servir avec le mauvais motif. Vous allez Le servir avec votre propre ignorance volontaire. 
Vous allez vous, il va vous ôter. Très bien, il dit.  

Et alors, prenez cela sous la conduite du Saint-Esprit dans votre cœur et tenez-vous-en à cela, Dieu l’accomplira. 

Maintenant, comment restez-vous avec Dieu ? Eh bien, l’Église catholique pense qu’ils servent Dieu. Ce 
n’est pas le cas. Ils servent le diable, mais ils pensent qu’ils servent Dieu parce qu’ils ont un Jésus 
historique et un Dieu historique. Mais Dieu est la Parole. Et si vous servez Dieu en dehors de la Parole, en 
dehors de l’esprit et de la vérité, vous êtes dans l’erreur.  

Dans Jean 3.19-21 « Et voici est la condamnation, que la lumière est venue dans le monde, et que les 
hommes ont préféré les ténèbres à la lumière (ou dans une plus grande mesure que la lumière), parce que 
leurs œuvres étaient mauvaises.  

20 Car quiconque fait le mal hait la lumière, et ne vient pas à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient 
réprouvées.  

21 Mais celui qui agit selon la vérité vient à la lumière, afin que ses œuvres soient manifestées, parce 
qu’elles sont faites (ou ont leurs sources) en Dieu. 

Nous voyons les actions de deux groupes de personnes. L’un qui fuit la Parole et ne veut pas s’en 
approcher, et l’autre qui court vers elle, et leur motif est exposé par leur modèle de course. Soit vous 
vous envolez vers la Parole, soit vous vous en éloignez. 

Tout comme la fauvette jaune et le pinson jaune sont également identifiés par leur modèle de vol. L’un se 
dirige vers le haut et l’autre s’élève et chute, puis s’élève et chute, alors qu’il vole dans les airs. Ils ont tous 
les deux le même objectif, d’accord, d’atteindre le miel ou d’atteindre les chèvrefeuilles ou je ne sais quoi, 
mais leurs motifs sont différents. D’accord, en fait, l’un monte et descend, et l’autre... C’est ce qui 
permet d’identifier votre espèce.  

Dans Matthieu 23.13 « Mais malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites ! Car vous fermez le 
royaume du ciel aux hommes ; car vous n’y entrez pas vous-mêmes, et n’y laissez pas entrer ceux qui 
veulent y entrer. » 

Autrement dit, le Royaume de Dieu est en vous. Eh bien, c’est le Saint-Esprit. Et ainsi, ils font tout ce 
qu’ils peuvent pour amener les gens à regarder aux programmes, à regarder à la musique, à courir, autour 
de l’église, tout le reste, au lieu de regarder au Saint-Esprit, de purifier leur vie et de les préparer pour la 
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Parole.  

On nous dit que la raison pour laquelle ceux qui s’opposent à la Vérité ne laisseront pas aux autres d’y 
entrer, c’est parce qu’ils n’y entreront pas eux-mêmes. Pourquoi ? Parce que l’apôtre Paul nous a dit 
qu’ils seraient exposés par la lumière.  

Éphésiens 5.13 Mais toutes choses qui sont réprouvées sont manifestées par la lumière : car tout ce qui est manifesté 
est lumière.  

Remarquez que ce verset nous dit que toutes choses sont exposées par la lumière.  

Vous voyez, nous sommes avertis par Jésus, Paul, Pierre, Jude, Jacques et Jean, et même William 
Branham, que de faux hommes oints se lèveront et diront des choses perverses qui attireront des disciples 
après eux. Mais nous sommes avertis de fuir de tels hommes.  

Actes 20.27-32 « Car je n’ai pas évité de vous déclarer tout le conseil de Dieu. 28 Prenez donc garde à vous-mêmes, 
et à tout le troupeau sur lequel le Saint Esprit vous a établis évêques, pour nourrir l’église de Dieu, qu’il a acquise par 
son propre sang. 

29 Car je sais qu’après mon départ, des loups cruels s’introduiront parmi vous, (ce ne sont pas des musulmans, 
non, ils ne s’introduiront pas parmi vous. Ce ne sont pas des Juifs, ils ne s’introduiront pas parmi vous. Ce 
sont des gens qui prétendent être chrétiens.) qui n’épargneront pas le troupeau ; 30 Et parmi vous s’élèvera des 
hommes qui prononceront des choses perverses, pour attirer des disciples après eux.  

Une chose perverse, c'est quelque chose comme l’adultère. Voyez-vous, l’adultère est un acte pervers, 
parce qu’il s’agit de prendre l’acte juste et de le transformer en fornication ou en adultère. Autrement dit, 
sortir de ce à quoi elle était destinée, procréer. Il est utilisé pour d’autres choses. Il est utilisé pour le 
plaisir. Il est utilisé pour tout le reste. « Ainsi, mentir et voler ne sont pas des péchés, » a dit Frère 
Branham, « ce sont des attributs qui montrent que vous êtes un pécheur. » Et comme je l’ai déjà dit, fumer 
et boire, ce ne sont pas des péchés, ce sont des attributs qui prouvent que vous ne croyez pas. 

31 C’est pourquoi veillez, et souvenez-vous que durant trois ans je n’ai cessé nuit et jour d’avertir chacun de vous avec 
larmes.  

Eh bien, l'apôtre Paul était un Juif au nez crochu, comme frère Branham l’a dit. Il avait du tempérament. Il 
a dit : « Pendant trois ans et demi, j’ai prêché jusqu’à ce que j’en verse des larmes. Et pourtant, certains 
diraient : « Eh bien, frère Brian, vous êtes tout simplement trop dur avec les gens. » Je ne verse 
certainement pas de larmes. Mais l’apôtre Paul en versait. Il prêchait si durement. Maintenant, je prêche 
durement, mais pas comme Paul. 

32 Et maintenant, frères, je vous recommande à Dieu et à la parole de sa grâce, laquelle peut vous édifier et vous 
donner un héritage parmi tous ceux qui sont sanctifiés. 

Matthieu 7.15-16 Gardez-vous des faux prophètes, qui viennent à vous en vêtements de brebis, mais qui au-dedans 
sont des loups voraces. 

16 Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Cueille-t-on des raisins sur des épines, ou des figues sur des chardons ?  
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Autrement dit, est-ce que ces plantes fruitières, sont-elles toutes malades et tout, en sorte qu’on ne peut 
pas vraiment atteindre les fruits, ou est-ce qu’on vous permet d’atteindre les fruits ? 

17 De même tout bon arbre (les hommes sont comparés à des arbres) produit de bons fruits ; mais l’arbre corrompu 
produit de mauvais fruits. (Maintenant, qu’est-ce qu’un mauvais fruit ? C’est le fruit d’une autre saison. Il a 
des fruits. N’est-ce pas ? Mais ils sont juste corrompus.18 Un bon arbre ne peut produire de mauvais fruits (Un 
bon arbre a des fruits frais, pas des fruits d’un jour révolu), ni un arbre corrompu produire de bons fruits. 

Frère Branham dit que le fruit est l’enseignement de la saison.  

19 Tout arbre qui ne produit pas de bons fruits est coupé et jeté au feu. 20 C’est pourquoi vous les connaîtrez à leurs 
fruits.  

Remarquez que Jésus a dit : « Vous les reconnaîtrez à leurs fruits », c’est ce que frère Branham nous a 
enseigné, c’est l’enseignement de la saison dans laquelle ils vivent. C’est ce qu’ils enseignent pour la 
saison. C’est ce qu’ils mettent en avant pour cette saison.  

Eh bien, je ne crois pas que si vous êtes appelé à prêcher en cette heure-ci, vous allez prêcher un dogme 
méthodiste, ou vous allez prêcher une doctrine baptiste, ou vous allez prêcher une doctrine pentecôtiste. 
Frère, Branham a dit, le Message est à un million de kilomètres au-delà de la Pentecôte, alors pourquoi 
font-ils cela ? Pourquoi le font-ils ? Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Maintenant, je n’ai mentionné 
aucun nom. Alors, lâchez-moi un peu. Je dis simplement ce que disent les Ecritures.  

Maintenant, dans l’Eden de Satan, pp. 43, frère Branham a dit : Tout ce qu’Il a annoncé comme devant se 

produire, Il a annoncé ce qu’il arriverait en ces derniers jours, qu’Il allait faire certaines choses, et Il les a faites. Il n’a 

pas à demander à qui que ce soit si c’est le moment ou pas. Il sait quel est le moment, et quel est le plan. 

Maintenant, Satan, ce trompeur, tel qu’annoncé dans Matthieu 24.24 : avec tant de séduction. Maintenant, nous 

voyons que par ses programmes de connaissances de l’évangile,  

Maintenant, il ne fait que parler de Dieu qui expose Sa Parole et vous les reconnaîtrez s’ils sont vrais ou 
pas par le fruit de leur saison. Et il dit que personne ne dira à Dieu Son plan. Dieu a un plan, Il va faire 
certaines choses en cette saison. Vous allez soit les accepter, soit les rejeter. Mais remarquez comment 
Satan trompe. Il détourne vos yeux de ce que Dieu est en train de faire aujourd’hui ou a fait dans la saison 
du Cri, et il vous amène à croire à  

Une meilleure instruction, une éthique supérieure, la civilisation, et tout, (j’ajouterai la musique à cela) – il a 
ensorcelé les gens qui veulent servir Dieu, au point qu’ils croient à son mensonge.  

« Je me sentais si bien quand cette sœur chantait. C’était tellement beau ! » Qu’est-ce que cela a à voir 
avec quoi que ce soit ? 

Ève ne voulait pas faire ça, mais il lui a montré qu’elle y trouverait plus de sagesse.  

Maintenant, si Satan a un objectif, c’est celui de vous éloigner de la Parole. Et l’objectif de Dieu, c’est de 
vous amener à la Parole, alors vous connaissez les motifs juste là. 

Elle ne le savait pas. Elle voulait savoir. 
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Combien de gens assis dans les églises aujourd’hui veulent savoir, mais on ne leur en parle pas ? Une fois, 
j’ai entendu un prédicateur dire : « Eh bien, en fait, après avoir étudié cela, nous nous sommes rendu 
compte que frère Brian nous disait la vérité. Mais vous savez quoi ? Nous n’avons tout simplement pas 
besoin de prêcher cela. » Vous n’allez donc pas prêcher la vérité ? Eh bien, si vous adorez Dieu, vous 
L’adorez en Esprit, et en quoi ? En Vérité. Et ainsi, vous ne L’adorez pas en esprit et en musique. Vous 
L’adorez en Esprit et en Vérité. 

Elle ne le savait pas. Elle voulait savoir. Elle ne comprenait pas, mais elle voulait comprendre.  

Et je vous le demande ce matin, nous ne comprenons peut-être pas tout, mais nous voulons tout 
comprendre. 

Et Dieu lui avait dit de ne pas chercher à comprendre. Comment pourrais-je comprendre l’une ou l’autre de ces choses ? 

Je ne peux pas les comprendre. Je les crois. Je n’ai pas besoin de les comprendre. Dieu, c’est la foi, et non la 

compréhension. Nous croyons ce qu’Il a dit, 

Alors, si Dieu est la foi et qu’Il est quoi ? La Révélation. Eh bien, je comprends qu’il y en a beaucoup 
comme le baptiste à qui on disait : « Avez-vous reçu le Saint-Esprit quand vous avez cru ? » Cela devrait 
être : « Avez-vous reçu le Saint-Esprit depuis que vous croyez ? » Eh bien, maintenant, vous voyez, si vous 
avez le Saint-Esprit, vous allez comprendre. 

Donc, il parle à un tas de gens ici qui ne comprennent pas et il dit : « Eh bien, vous n’avez vraiment pas 
besoin de comprendre les tenants et les aboutissants de tout cela, mais vous devez vraiment comprendre. » 
En effet, si vous avez le Saint-Esprit, Il vous conduira dans toute la vérité. Comment allez-vous aller dans 
toute la vérité, si vous ne comprenez pas ce qui est la vérité et ce qui ne l’est pas ? 

Très bien, donc frère Branham ne dit pas que vous devez être un idiot pour suivre Dieu. Il dit que vous 
devez croire. Eh bien, maintenant, qu’est-ce qu’une croyance ? Qu’est-ce qu’un système de croyance ? 
C’est la compréhension d’une certaine chose. Très bien, alors, réglons le problème de la langue et 
mettons au point tous les faits, il ne parle pas d’un manque total de compréhension. 

C’est le fait de dire : « Écoutez, je ne comprends pas toutes ces visions, comment elles fonctionnent, mais 
je sais qu’elles fonctionnent, d’accord ? » Je ne comprends pas les tenants et les aboutissants de 
l’Enlèvement et comment nous allons être changés. Mais vous savez quoi ? J’y crois. 

44 Maintenant, comparez l’Éden de Dieu avec celui de Satan maintenant, après ces six mille ans où il a perverti 

l’interprétation véritable de la Parole de Dieu promise pour l’âge. Maintenant faisons la comparaison, et voyons où 

nous en sommes.  

Remarquez donc que le Royaume de Satan est établi par une perversion de la vérité. 

Comme je l’ai dit, l'adultère et la fornication sont une perversion d’un acte juste. D’accord, alors il prend 
ce qui est juste et le pervertit.  



6 
 

C’est ce qu’il a fait à l’église à l’époque de Christ, de Jésus, il a essayé d’empêcher les loyaux fils de 

Dieu de connaître la Vérité. (C’est ce que Satan a fait.) Ça, c’est à Dieu. Dieu a placé Ses fils ici, Ses attributs, 

pour qu’ils soient en communion avec Lui en écoutant Sa Parole à Lui.  

Matthieu 23.13 Mais malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites ! Car vous fermez le royaume des 

cieux (c’est-à-dire que vous le fermez littéralement) aux hommes ; car vous n’y entrez pas vous-mêmes, et 

n’y laissez pas entrer ceux qui veulent y entrer. 

Donc, autrement dit, si je ne le peux pas, vous ne pouvez pas non plus. Je ne veux pas le faire, alors je ne 
vais pas vous laisser le faire.  

Romains 1.18 Car la colère de Dieu est révélée du ciel contre toute impiété et injustice (injuste sagesse) des 
hommes, qui maintiennent la vérité dans l’injustice ; (l’injuste sagesse.) Ainsi, ils s’accrochent à une mauvaise 
compréhension. 

45 Qu’est-ce qui se passerait si votre père vous disait, que vous soyez un fils loyal de votre père, et qu’il vous dise : 

« Mon fils, ne va pas te baigner dans cette eau, parce qu’il y a des alligators dans cette eau ? »  

Maintenant, vous ne comprenez peut-être pas comment les alligators se sont retrouvés dans cette eau. 
Vous ne comprenez peut-être pas combien il y en a. Vous ne comprenez peut-être pas leur taille. Mais 
votre père a dit : « Ne le fais pas, parce que. » C’est ça croire. 

et qu’un individu se présente après et vous dise : « Sûrement qu’une belle eau comme celle-là, il n’y a pas d’alligators 

là-dedans » ? Maintenant, qui allez-vous écouter ?  

Si vous êtes un vrai fils, vous allez écouter votre papa. Et pour un vrai fils ou une vraie fille de Dieu, c’est la Parole de 

Dieu qui passe avant tout. Peu importe ce que n’importe qui d’autre peut en dire, pour eux, c’est la Parole de Dieu qui 

passe avant tout. « Il y a du poison dans la coupe », et ils le croient.  

C’est par la foi en toute Sa Parole, Ses Semences, qu’a été produit un Éden de sainteté, d’amour et de Vie Éternelle. 

C’est ce que l’Éden de Dieu a produit : la sainteté. Ce qui a été produit, c’est un Éden de sainteté, d’amour, de 

compréhension, de perfection et de Vie Éternelle. Voilà ce que Dieu sème, Sa Parole, Sa Semence. C’est ce que Son Église 

sera à la fin : Elle sera pareille.  

46 Remarquez, voici une pensée. Ne l’oubliez pas. J’y reviendrai à un autre moment ou dans un autre Message. Mais, 

vous savez, Dieu a dit : « Que chaque semence produise selon son espèce. » Est-ce que c’est bien le 

commandement de Dieu ? Alors, ça sert à quoi qu’un prédicateur, ou que n’importe qui d’autre, essaie de faire dire 

autre chose à cette Parole ? Voyez-vous,  

chaque Parole de Dieu est une Semence. Jésus l’a dit : « Une Semence qu’un semeur a semé. » Alors, si Marc 16 est la 

Parole de Dieu, elle produira selon son espèce. Si Malachie 4 est la Parole de Dieu, elle produira selon son espèce. Et 

toutes les autres promesses doivent produire selon leur espèce.  

Maintenant, j’ai reçu un e-mail d’un frère de l’Amérique Latine, et il a mentionné qu’il a enseigné Jean 
1.1-5 et 1 Jean 1.1-5 et Genèse 1 et 3 et Hébreux 1.1-3 et ces différentes Ecritures. Et j’ai dit : « Eh bien, 
ce sont de bonnes Écritures. C’est très bien que vous les utilisiez. » 
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Il a dit : « Eh bien, comment les principes que frère Vayle a enseignés s’intègrent-ils ? Et j’ai répondu : 
« Eh bien, frère Vayle a dit, que dans environ 80 à 85% de ses sermons, il prêchait la confirmation, » et il 
m’a dit, il a dit : « Brian, » a-t-il dit « Si tu prêches la confirmation, l’Alpha est l’Oméga… » (Autrement 
dit, comprendre que le premier âge et le dernier âge sont les mêmes. Le Premier message, le dernier 
message, le premier ministère, le dernier ministère.) 

« Et puis vous apportez les jumeaux, ce qui signifie que vous prêchez le négatif et le positif. Donc, vous ne 
pouvez pas prêcher un message, où tout est positif parce que c’est faussé. Vous devez prêcher et montrer 
les deux côtés de la chose, le parallélisme des Écritures. Pas vrai ! » Alors je lui ai répondu que ce sont les 
trois doctrines. Eh bien, il y en a d’autres, tel que semer, moissonner, donner la dîme et des choses 
comme ça. Mais ce n’était pas, il a vraiment prêché, peut-être un message ou deux sur l’intendance, sur 
ces choses. 

Mais l’accent principal était mis sur ces trois doctrines et que vous comprenez « Qui est Melchisédek » en 
comprenant ces doctrines, etc. » Quoi qu’il en soit, ce que j’essaie de dire, c’est que chaque promesse de 
Dieu produira Son espèce, et nous sommes assis ici, attendant une résurrection, peut-être ce printemps. 

OK, maintenant vous vous souvenez d’où ça part ? Quand le printemps commence-t-il cette année ? Le 21 
mars. Et ça va jusqu’au 21 juin. Donc, trois mois entre le 21 mars et le 21 juin. C’est donc dans 
longtemps. Je veux dire, c’est à venir, mais ça peut durer quelques mois. 

Vous savez, les gens m’ont posé la question la semaine dernière : « Comment se fait-il que Trump (si nous 
avons raison sur Daniel 8) que Trump soit devenu extrêmement affaibli, mais maintenant il va tout gagner 
et revenir au pouvoir. » J’ai répondu : « Un instant, comment pouvons-nous savoir cela ? Tout ce que nous 
savons, c’est que les États-Unis, … » Regardez simplement la semaine dernière, Poutine a piloté un 
bombardier nucléaire. Il montre à son peuple qu’il est prêt pour cela. Il a publiquement dit qu’il était prêt 
pour cela. 

Donc, le nucléaire va s’envoler un de ces jours. Et voyez-vous, il a le sentiment d’être juste parce qu’il a 
l’impression qu’ils sont une nation chrétienne. Mais les États-Unis sont devenus une nation sodomite. Et il 
a raison. Donc, il a tout à fait le droit, pour ainsi dire, de penser de cette façon. Et ainsi, il va accomplir les 
Ecritures en faisant cela. Ne pensez donc pas que Dieu ne l’a pas stimulé à juger cette nation. Donc ça va 
arriver bientôt. Vous devez donc fixer vos yeux sur Christ, sur ce qu’Il est en train de faire maintenant, et 
voir la Parole rendue manifeste. 

Alors, frère Branham dit : 47 Voyez-vous, voyez-vous Satan, ici, sous son déguisement ? Il cherche à dire : « Ça, 
non, ce n’est pas vrai. » Comprenez-vous ? Voyez-vous, Satan dit : « Oh, Ça ne s’applique pas à aujourd’hui. (Donc, 
nous allons simplement continuer à prêcher notre message pentecôtiste.) Ça, c’était pour une autre époque. 
Ça, ce n’est même pas ça que ça veut dire. » « Chaque semence doit être produite selon son espèce. » C’est la 
façon dont Dieu a établi Son Éden. Pas vrai ? Et, le voici,  

C’est la façon dont Dieu établit Son Église : chaque Parole selon Son espèce ! « L’homme ne vivra pas de pain 

seulement, mais de toute Parole qui sort de la bouche de Dieu. » Voyez ? Satan, lui, il va prendre autre chose. Mais 
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Dieu a dit : « Chaque semence selon son espèce. » Si la promesse dit : « Voici les signes qui accompagneront ceux qui 

auront cru. » 

Maintenant l’église dit : « Adhérez à l’église. Récitez le credo. Apprenez le catéchisme. » (Disons-le simplement de 

cette façon : L’église dit d’adhérer à l’église. Récitez la Parousia, récitez la Divinité.) le credo. Apprenez le 

catéchisme. » Ces choses-là ne se trouvent nulle part dans la Bible. Mais Jésus a dit : « Voici les signes qui 

accompagneront ceux qui auront cru :  

Autrement dit, vous pouvez prêcher la Divinité correctement et être une dénomination. J’en connais une. 
J’ai été en correspondance avec eux. Et vous pouvez prêcher la Parousia et être une dénomination parce 
que les Témoins de Jéhovah le font. Ainsi, vous pouvez prêcher la Vérité et ne pas La comprendre. Voilà 
ce que je dis.  

en Mon Nom, ils chasseront les démons; ils parleront de nouvelles langues; s’ils saisissent des serpents, ou boivent 

quelque poison mortel, cela ne leur fera aucun mal ; s’ils imposent les mains aux malades, ceux-ci seront guéris. » Quel 

est l’homme qui oserait nier Cela ? Voyez ?  

Autrement dit, peu m’importe que vous le voyiez ou que vous ne le voyiez pas. Peu m’importe que ces 
choses se manifestent dans votre vie ou pas. Dieu leur a dit : Il faut qu’elles se produisent. 

Accrochez-vous à tout ce que Dieu vous a dit. Ce n’est pas parce que vous ne les voyez pas qu’ils ne sont 
pas réels. Il y aura très peu de gens qui les verront. Tout comme j’ai prêché ce message il y a quelques 
mois sur les 50 différentes choses que Dieu a faites, dans ma vie, et qui étaient strictement surnaturelles. 
Et j’ai été le témoin de ce qu’Il a fait. Ce n’est pas moi qui ai fait venir l’arc-en-ciel. Ce n’est pas moi qui ai 
fait en sorte que la tempête s’arrête. Je n’ai pas fait en sorte que les vents cessent de souffler. 

C’est Dieu qui les a faites. Et Il m’a dit : « Pourquoi es-tu assis là sur ton siège ? Lève-toi et parle ! » 
D’accord. C’est ce que j’ai fait. Exactement. J’ai fait ce qu’Il m’a dit. Eh bien, cela ne fait pas de moi 
quelque chose de plus que votre frère. Cela signifie que c’est Dieu qui l’a fait. 

Moïse n’a pas séparé la mer Rouge en deux. Je suis désolé si vous pensez cela, vous êtes foutu. L’apôtre 
Paul n’a pas accompli de miracles. Ce n’était pas Paul. Ce n’était pas Jésus. Il a dit que je ne peux rien 
faire d’autre que ce que le Père Me montre d’abord de faire. Alors, qui était-ce ? C’était le Père qui 
montrait d’abord ce qu’il fallait faire. Le simple fait d’être un fils de Dieu, c’est dire : « Écoutez, si je veux 
ces signes qui accompagnent ceux qui croient, je vais croire, c’est tout. » Maintenant, c’est à Dieu de les 
faire ou de ne pas les faire. Si Dieu ne les fait pas, et s’il y a un besoin, et que je suis venu de la même 
manière que quelqu’un d’autre et que Dieu n’honore pas cela, alors Dieu fait acception de personnes. Et 
vous savez quoi ? Dieu ne peut pas faire acception de personnes. Alors Dieu a menti. Et pourtant, vous 
savez quoi ? Dieu ne peut pas mentir. Il y a donc quelque chose qui cloche dans ma croyance. Je devrais 
vérifier ma propre croyance.  

Le seul lieu d’adoration pourvu par Dieu PP. 291-292, où frère Branham dit : « Puissions-nous être 

trouvés en Lui, le seul lieu pourvu. Et Il est le sacrifice. Nous L'amenons, ce dont nous avons entendu parler, Jésus-

Christ, dans la maison de Dieu par le baptême du Saint-Esprit, au Nom de Jésus-Christ.  
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Et là, notre sacrifice est accepté et nous sommes introduits dans la famille ; parce que, tout en nous égarant dans le 

monde, nous avons été ordonnés fils et filles de Dieu avant la fondation du monde.  

Merci pour cela, Père. Comment quelqu’un pourrait-il revenir sur quelque chose comme cela (alors qu’il a trouvé la 

Vérité, que Dieu l’a choisi du monde) ? Il y a eu des millions de perdus, le jour où j’ai été sauvé. Ô Agneau mourant, 

comment pourrais-je jamais Te remercier ? Comment mon cœur peut-il jamais être assez respectueux devant Toi ? Aide-

moi, Dieu bien-aimé, à vivre fidèlement.  

Aide mon peuple à vivre fidèlement. Je Te prie, Seigneur, pour tout le monde, que Tu veuilles... Ô Dieu, d’une manière 
ou d’une autre, je ne... Je ne saurais pas comment... Je ne sais pas comment, juste comment demander, Seigneur ; et je 
ne le demande peut-être même pas de la bonne manière. 

Maintenant, rappelez-vous que frère Branham ne savait pas du tout quoi faire. Dieu était dans son cœur, 
alors il ne savait même pas comment écrire. « J’ai donc simplement mis l’alphabet sur un arbre et j’ai 
pensé que Dieu comprendrait ce que je voulais dire. » Donc, si vous n’avez pas ces choses qui se 
produisent dans votre vie, et que la manifestation des fils de Dieu est une réalité, et que vous ne les avez 
pas dans votre vie, vérifiez votre propre foi. C’est tout ce que je dis. Je ne vais pas me fâcher contre vous. 
Je ne dis pas que vous ne les avez pas. Je dis simplement que votre approche a été erronée parce que votre 
objectif est juste. 

Donc, vous avez beaucoup de choses pour vous, mais votre motif a été erroné parce que vous pensez que 
vous attendez que Dieu fasse un miracle super incroyable. Et le miracle, c’est que vous respirez ; et le 
miracle, c’est que chaque fois que vous inspirez, vous insufflez plus de vie en vous ; et le miracle, c’est que 
lorsque vous mangez, vous grandissez et vous reproduisez des fibres dans votre corps ; et le miracle c’est 
que vous vivez. 

OK, commençons par là. Donc, si vous ne pouvez pas remercier Dieu pour cela, alors je ne sais pas pour 
quoi vous pouvez commencer à remercier, mais une fois que vous commencez à Le remercier pour votre 
respiration. Car chaque fois qu’Il vous aide, peu importe ce que c’est, d’aller à la salle de bain ou quoi que 
ce soit. Et je dis juste que pour ne pas être facétieux, je dis que c’est une réalité. Combien d’enfants disent 
: « Maman, aide-moi », et ils veulent apprendre à aller aux toilettes ? Eh bien, c'est la même chose avec les 
adultes aussi. Alors, descendez simplement de vos grands chevaux et réalisez que la colonne de feu est sur 
la scène, qu’Il essaie de s’emparer de vous. 

Ne vous intéressez pas tellement à votre travail, à votre femme, à votre famille ou à quoi que ce soit 
d’autre, et vous mettez Dieu en second plan. Mettez-Le en premier. Cherchez d’abord le Royaume de 
Dieu, et ensuite tous ces autres choses arriveront, mais continuez simplement à chercher, parce qu’Il ne 
vient qu’à ceux qui Le cherchent. 

Mais Pardonne-moi mon ignorance, Seigneur, et regarde simplement mon cœur. Je prie pour qu’aucun d’eux ne soit 
perdu, pas un seul d’entre eux, Père. Je les réclame, tout le monde, pour Toi. Au Nom de Jésus-Christ. Amen. 

Et moi aussi, je prie pour tous ceux que je connais, qui écoutent ces sermons. Je prie pour eux afin que les 
sermons influencent leur vie. 

J’ai eu un jeune homme qui était un croyant typique, et je dis bien un croyant typique du message, qui a 
dit qu’il croyait en frère Branham et qu’il croyait au message, mais qu’on ne lui avait jamais enseigné la 



10 
 

réalité de Dieu. Et alors, il se laissait entraîner dans ceci ou cela et il trébuchait et tout le reste, juste 
comme un petit enfant qui apprenait à marcher. 

Mais je lui ai tendu la main et nous avons eu des contacts tous les jours. Et ce frère est devenu un très bon 
croyant. Il aime ce message et il aime tout ce qui se passe. Cela vient de le faire basculer. Il est tellement 
reconnaissant d’avoir les yeux ouverts. Eh bien, c’est la Parole de Dieu qui a fait cela, parce que ce n’est 
pas moi. Il a dit qu’il avait écouté tous les sermons et que cette Parole ne faisait que créer quelque chose 
en lui. Elle devrait le faire en vous aussi. 

Maintenant, j’aimerais aborder la Parole de Dieu à la lumière de cette déclaration. Maintenant, rappelez-

vous que nous avions affaire à la même attitude ou à la même mentalité que Jésus, comme nous le lisons 

dans... 

I Pierre 4.1 D’autant que Christ a souffert pour nous dans la chair, de même armez-vous de la même pensée, 

car celui qui a souffert dans la chair en a terminé avec le péché ;  

Je peux dire que c’est vrai. Quand vous avez subi un AVC, vous vivez votre vie pour Lui. Vous ne vivez 
plus votre vie pour d’autres choses.  

Maintenant, donc, si nous devons nous armer du même esprit dont Jésus s’est armé, alors nous ferons 

aussi ce que Jésus a fait. Voyez-vous, Dieu s’occupe d’abord notre pensée, puis du reste de notre être.  

Notre corps, notre âme et notre esprit. Quand Dieu nous sanctifie, ce n’est pas seulement dans nos 

pensées, mais il doit passer de nos pensées à nos actions, donc à travers tout notre corps, notre âme et 

notre esprit. 

Vous savez que vous n’avez pas seulement un corps quand vous avez la vie, vous avez un corps, une âme et 
un esprit. Et si cette Parole doit nous donner notre vie, tout ce dont nous avons besoin, alors Elle 
s’empare aussi de l’âme et de l’esprit. 

Nous avons pris notre étude dans le livre des Romains, en commençant par le chapitre 12.1-2 et en 
observant la progression du changement, d’abord, dans la pensée, puis dans le corps, amenant même nos 
actions à se soumettre à la Parole de Dieu. 

Je crois que Paul dit, laissez-moi simplement le lire pour que vous soyez transformés dans le 
renouvellement de votre pensée. Et puis il dit au verset 3, il dit alors de ne pas se conformer à ce monde, 
mais d’être transformés par le renouvellement de votre pensée. 

Permettez-moi donc de le lire pour vous : Romains 12.1 Je vous supplie donc, frères, par les compassions de 
Dieu, à présenter vos corps en un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui est votre service raisonnable. 

Alors que la NIV dit : ce qui est votre acte spirituel d’adoration  

Et ne soyez pas conformes à ce monde, mais soyez transformés par le renouvellement de votre pensée, afin que vous 
puissiez éprouver qu’elle est la bonne, agréable et parfaite volonté de Dieu.  

Eh bien, comment connaissez-vous la volonté de Dieu ? Parce que Sa Parole vous dit quelle est Sa volonté. 
Je crois donc qu'il est nécessaire que nous voyions  l’importance de la foi passive d’abord, venant d’abord, 
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avant de pouvoir avoir une foi active. En effet, la foi passive, frère Vayle a prêché là-dessus pendant 
environ 10 semaines. 

 

Et j’étais là et il a demandé : « Combien d’entre vous comprennent ce qu’est la foi active et la foi passive 
? » Et j’ai levé la main. J’étais le seul dans cette église à lever la main. Le savez-vous ? Et j’en ai parlé à 
frère Vayle, et je lui ai dit que dans notre église, le mercredi soir, nous nous asseyions en cercle et je leur 
demandais simplement de lire le chapitre 1 d’Ephésiens, verset un, et de le parcourir jusqu’au verset 6. 

Et nous lisons chaque verset. Et je demandais : « Maintenant, est-ce que c’est Dieu qui le fait, ou est-ce 
que c’est votre réponse à ce que Dieu a fait ? » 

Au moment où nous sommes arrivés là, au premier tour, nous n’avions qu’une seule personne qui s’était 
trompée. J’en n’ai pas fait un problème. J’ai juste dit : « Eh bien, en fait, non, ce n’est pas le cas, mais 
regardons simplement pourquoi ce n’est pas le cas. » Mais ensuite, nous avons lu le deuxième verset, le 
troisième verset, le quatrième verset, le cinquième verset, le sixième verset. 

Pas un seul, … et il y avait des enfants de six ans qui savaient lire, et jusqu’à l’âge adulte. Pas une seule 
personne ne s’est trompée dans les Écritures. Ils savaient que c’était Dieu ou qu’il s’agissait de notre 
réponse à ce que Dieu faisait. J’ai dit cela à frère Vayle et il a commencé leur séance de discussion du 
vendredi soir parce qu’il pensait faire la même chose. Maintenant, le problème est que si vous vous lancez 
dans la chose en pensant que vous connaissez et que vous ne la connaissez pas vraiment, alors vous allez 
vous planter. Mais si vous y allez et que vous dites : « OK, prenons les choses une pensée à la fois, est-ce 
que c’est Dieu ou est-ce que c’est moi ? » Alors vous le saurez certainement. 

Je crois qu’il est nécessaire que nous voyions l’importance de ‘la foi passive avant de pouvoir recevoir la foi 

active’.  

Je veux aussi que vous compreniez que la foi passive maintenue isolée et seule n’est pas non plus un 

accomplissement des principes de Dieu.  

Beaucoup de gens ont une foi passive, « le prophète de Dieu l’a fait ! Le prophète de Dieu l’a fait ! Le 
prophète de Dieu l'a fait ! » Mais ils n’ont pas une foi active, ce qui est leur réponse à cela. Par conséquent, 
leurs fruits pour la saison ne sont pas corrects. 

Maintenant, nous le savons depuis quelques semaines, où nous avons étudié le Message de frère Branham 
concernant notre compréhension de la pensée qui doit venir en premier.  

Et puis, une fois que nous avons quelque chose avec lequel traiter dans notre pensée, Dieu oindra cette 

compréhension dans nos pensées, et cette compréhension descendra alors dans notre âme, et elle 

deviendra alors une révélation spirituelle.  

Alors, en tant que Révélation Spirituelle, elle nous guidera et nous gardera sur le chemin. Elle dirigera 

notre être, notre être entier ou complet, le Corps, l’Âme et l’Esprit. Ainsi, elle prendra le contrôle de 

notre être trin. 
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Frère Branham nous a enseigné dans Le voile intérieur 21.01.56 PP 37 qu’ « Il y a une foi intellectuelle. Et 
il y a une foi qui vient du cœur.  

La plupart des gens ont une foi intellectuelle. « Dieu a envoyé un prophète. » Voilà. Ce n’est pas difficile à 
comprendre. Ce n’est pas difficile d’avoir une foi intellectuelle, parce que c’est la première étape que nous 
devons atteindre, la foi intellectuelle. Mais la plupart des gens n’ont pas une foi qui vient du cœur.  

 

Et nous lisons dans Ézéchiel que Dieu nous donne d’abord un cœur nouveau qui est une nouvelle 
compréhension, puis Il nous donne un esprit nouveau qui est un nouveau désir et enfin, quand nous 
sommes prêts, Il nous donne Son Esprit. Maintenant, lisons ceci par nous-mêmes... 

Ezéchiel 36.26-28 Je vous donnerai aussi un cœur nouveau, et je mettrai en vous un esprit nouveau ; (Eh bien, 
lorsqu’il dit je vous donnerai un cœur nouveau, c’est ce que frère Branham dit être la compréhension.) et 
je mettrai en vous un esprit nouveau ; j’ôterai de votre chair le cœur de pierre, et je vous donnerai un cœur de chair. Je 
mettrai mon esprit en vous, et je vous ferai marcher dans mes statuts, (Maintenant, remarquez que c’est Lui 
qui nous fait marcher. Le Fils ne fait rien d’autre que ce que le Père Lui a montré premièrement.) et vous 
observerez mes jugements et vous les pratiquerez. Et vous habiterez dans le pays que j’ai donné à vos pères ; et vous serez 
mon peuple, et je serai votre Dieu. 

Et maintenant, dans le Message : L’IMITATION DU CHRISTIANISME, JEFF. INDIANA 57, frère 
Branham dit : « Dieu a dû vous donner un cœur nouveau, pas un cœur rapiécé, un cœur nouveau. C’est votre 
intellect avec lequel vous pensez, une nouvelle façon de penser. Ensuite, Il vous donne une nouvelle façon 
de penser : « Oui, c’est vrai, Puis Il a dit après cela : « Alors, Je vous donnerai un esprit nouveau. » Qu’est-ce 
que c’est ? Un nouveau désir, ...  

Après que vous avez un cœur nouveau et un esprit nouveau, Il a dit : « Alors, Je mettrai Mon Esprit... » Son Esprit, 
une partie du Logos en vous, qui contrôle vos émotions.  

Ainsi, nous voyons alors que ce cœur nouveau est une nouvelle façon de penser ou une nouvelle mentalité. 

Ensuite, elle apporte avec elle un nouveau désir dans votre cœur. Celui qui a faim et soif de justice sera 

rassasié.  

Alors ce nouveau désir ouvre la porte de votre cœur pour laisser entrer le Saint-Esprit afin qu’il prenne le 

contrôle total par Sa Parole qui est le Logos. Ainsi, avec la Parole de Dieu prenant Sa place dans votre 

cœur, Sa Parole devient alors votre poteau d’attache dans votre âme.  

Et votre âme ne peut faire qu’'une seule chose, c’est de recevoir ou de rejeter la Parole de Dieu. Et cela se 

fait avant que vous ne receviez le Saint-Esprit.  

Une fois que vous recevez la Parole de Dieu dans votre âme, vous êtes scellé par l’Esprit de la Parole, et 

tout ce qui est contraire à la Parole ne vous dira rien, comme frère Branham aimait le dire.  

Alors, ce qui se passe, c’est que vous commencez à discerner toutes choses par la Parole. Vous comparez 

les choses spirituelles aux choses spirituelles et mesurez tout ce qui vous vient à l’esprit par la Parole de 

Dieu.  
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Alors, jusqu’à ce qu’une personne ait reçu la Parole de Dieu dans son Âme, elle ne peut pas faire la 

différence entre n’importe quelle parole et la Parole de Dieu.  

Et c’est la vérité. C’est pourquoi il y a tant d’églises, et je ne dis pas cela pour être méchant contre le 

message. Je dis cela parce que je le sais. J’ai visité d’autres églises. Je veux dire mon Dieu ! Ecoutez, ils 

avaient une doctrine au Congo qui disait : « Maintenant que nous avons la doctrine, pouvons-nous manger 

du serpent ? Oui. » C’est comme quand on dit : « Eh bien, maintenant que nous avons la doctrine, nous ne 

pouvons pas manger de la viande. » Je veux dire, lâchez-moi un peu. C’est tellement stupide. Je n’ai 

jamais entendu ça de toute ma vie. Mais les gens tombent dans cette naïveté. 

Car la Parole, lorsqu’elle entre dans votre âme, devient l’Absolu de votre Vie et tout ce que vous pensez, 

faites ou dites est ramené à la Parole de Dieu pour voir si cela accomplit la Parole ou pas. 

I Corinthiens 2.10-14 Mais Dieu nous les a révélées par son Esprit (et c’est l’Esprit de Dieu, et il n’existe 

qu’un seul qui soit L’Esprit, c’est l’Esprit de Dieu) ; car l’Esprit sonde toutes choses, oui, (Il sonde çà et là) 

même les choses profondes de Dieu. Car quel homme connaît les choses de l’homme, sinon l’esprit de l’homme qui est en 

lui ? De même aussi, personne ne connaît les choses de Dieu, sinon l’Esprit de Dieu (qui connaît. J’ai ajouté le mot 

‘connaît’, mais c’est ce que ça veut dire). Or nous avons reçu, non pas l’esprit du monde, mais l’Esprit qui est de 

Dieu, afin que nous puissions connaître les choses qui nous sont données librement par Dieu ; 

Ainsi, Dieu nous donne Son Esprit pour que nous puissions connaître. Ainsi, quand frère Branham dit que 
vous n’avez pas besoin de comprendre, vous n’avez qu’à croire. Dans un cas, je sais qu’il parle à une 
adolescente. 

Dans un autre cas, il aurait pu dire à la chaire qu’il parlait à des gens qui étaient incroyants ou à des gens 
qui n’avaient tout simplement pas le Saint-Esprit. Je crois que frère Branham a dit que voir, c'est 
comprendre. Quand Jésus a dit que si vous n’avez pas le Saint-Esprit, vous ne comprendrez pas le 
Royaume de Dieu. C’est ce qu’il a dit. Alors, comment pouvez-vous revenir et dire que vous n’avez pas à 
comprendre ?  

Or vous ne comprenez peut-être pas les détails comme je ne comprends pas comment fonctionne la 
physique nucléaire, mais je sais que cela fonctionne. Je ne connais pas grand-chose à l'électricité, mais je 
sais comment la câbler, et je sais que par le principe de l’électricité, cela fonctionnera. Alors oui, vous 
devez comprendre.  

Lesquelles choses nous parlons aussi, non pas avec les mots qu’enseigne la sagesse de l’homme, mais avec ceux 

qu’enseigne le Saint Esprit, comparant les choses spirituelles aux choses spirituelles. 

Mais l’homme naturel ne reçoit pas les choses de l’Esprit de Dieu ; car elles sont folie pour lui, il ne peut non plus les 

connaître, parce qu’elles se discernent spirituellement. Il lui est impossible de les connaître. 

Maintenant, ce que j’essaie de vous dire, c’est ceci : à savoir, nous devons d’abord recevoir une 

compréhension (c’est le rôle que joue le véritable quintuple ministère dans ce grand drame). Ils apportent 

la véritable compréhension des Écritures dans nos pensées.  

Ensuite, cette nouvelle compréhension crée un désir dans nos cœurs pour la Parole de Dieu.  
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Finalement, Dieu envoie Sa Parole dans nos cœurs par le Saint-Esprit qui est notre véritable Enseignant 

et Il oint la compréhension dans nos cœurs, devenant ainsi une Révélation spirituelle. Frère Branham a dit, 

nous commençons par une compréhension intellectuelle. Mais quand le Saint-Esprit l’oint, elle descend 

dans nos cœurs et devient une révélation dynamique. 

 

C'est pourquoi Jean a dit dans 1 Jean 2.20 « nous avons reçu une onction de la part du Seul Saint, afin que nous 

connaissions toutes choses. »  

Cette Révélation prend alors en charge la direction de tout notre corps, notre Âme et notre Esprit, 

perfectionnant ainsi le croyant par le lavage de l’eau par la Parole.  

Ainsi, en effet, chaque fibre de notre corps devient soumise à la Parole de Dieu qui vit et demeure dans 
nos cœurs, nous rendant captifs de la Parole pour le jour où nous vivons et nous soumettant à Elle.  

Nous ne sommes pas obligés d’être luthériens, nous ne sommes pas obligés d’être méthodistes ou même 
pentecôtistes. Ce n’est pas le message du jour. Le message du jour, c’est de croire toute la Parole. Toute 
(T-O-U-T-E), toute la Parole. 

Ainsi, le sacrifice devient un sacrifice vivant, et pas seulement une conception mentale. Et c’est comme ça 

que cela change vraiment les actions accomplies dans le corps.  

Romains 7.14 Paul nous dit que la loi est spirituelle, et elle n’est pas pour la chair, car si elle était pour 

la chair, on pourrait s’attendre à ce que nous accomplissions la loi par notre chair, mais puisqu’elle est 

spirituelle et non pour la chair, alors la chair ne peut en aucun cas l’accomplir.  

Par conséquent, Dieu ne regarde pas à la chair, mais aux désirs dans le cœur, et ainsi, bien que vos désirs 

puissent être justes et saints, votre corps peut cependant rétrograder mille fois par jour à cause de la 

nature mixte à cause de la transgression d’Ève.  

Maintenant, remarquez comment cela se rattache à ce que frère Branham a dit : Dieu ne viendra pas dans 

votre cœur pour le remplir de Son Esprit, qui est Sa Parole, jusqu’à ce que les désirs aient été changés.  

Maintenant, vous devez d'abord recevoir une nouvelle compréhension, puis un nouveau désir, qu’il a 

appelé un esprit nouveau, et une fois que vous aurez reçu ce nouveau désir, alors Dieu viendra en vous par 

Sa Parole.  

Dieu n’entre pas dans votre cœur à la minute où vous avez cette nouvelle compréhension. Oh que non ! 

Euh, euh ! Il y a un ordre pour Sa venue. Il cherche d’abord à ce que les désirs soient changés, et ensuite Il 

viendra.  

Beaucoup de gens ont entendu l’Évangile et ont semblé le recevoir avec joie pendant un court laps de 

temps, mais avant que les désirs ne soient changés, ils tombent et ne parviennent donc jamais à ce nouveau 

désir. Et pourquoi ?  
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Parce que Dieu leur envoie un test de cette nouvelle compréhension, et parce qu’ils ne sont pas 

prédestinés à passer le test, ils échouent et sont facilement offensés par la Parole.  

Certaines personnes parviennent si loin, mais quand la Parole parle de choses qui les frappent dans leur 

portefeuille ou parle de choses qu’elles devraient faire ou d’une façon de vivre qui leur fait perdre leur 

popularité auprès des hommes ou des femmes, alors elles perdent le désir qu’elles avaient et avant qu’elles 

ne s’en rendent compte, elles s’éloignent de la Vérité.  

Frère Branham a dit que Dieu ne placera pas Sa Parole dans n’importe qui. Il ne placera pas Son Esprit dans 
n’importe qui. Vous voyez, la vérité de cette doctrine du message n’est pas pour tout le monde, ce n’est 
tout simplement pas pour eux. 

Ainsi, nous trouvons dans Hébreux 12.6-7 que Paul nous enseigne que « Tout Fils qui vient à Dieu doit 

d’abord être éprouvé et testé. Et si vous ne pouvez pas passer le test, alors vous n’êtes pas un vrai fils, mais un bâtard, ce 

qui signifie que vous êtes illégitime à la Parole. »  

Matthieu 13.18-23 Ecoutez donc la parabole du semeur : Si quelqu’un entend la parole du royaume, et ne la 
comprend pas, alors vient le malin, et ravit ce qui était semé dans son cœur.  

Donc, ce manque de compréhension vous ouvre au diable. C’est pourquoi il y a la justice, la sagesse juste, 
et l’injustice, qui est une sagesse injuste. 

C’est celui qui a reçu la semence le long du chemin. Mais celui qui a reçu la semence dans des endroits pierreux, c’est 

celui qui entend la parole, et qui la reçoit aussitôt avec joie ; Mais il n’a pas de racine en lui-même, et ne dure qu’un 

moment, et lorsque la tribulation ou la persécution survient à cause de la parole, il est aussitôt 

offensé.  

Celui qui a aussi reçu la semence parmi les épines, c’est celui qui entend la parole ; mais les soucis de ce monde et 

la séduction des richesses étouffent la parole, et la Parole devient infructueuse.  

Mais celui qui a reçu la semence dans la bonne terre, est celui qui entend la parole, et la comprend, qui aussi porte du 

fruit ; et produit du fruit avec patience, l’un cent, un autre soixante, et un autre trente. 

Vous remarquerez que le premier groupe mentionné est celui de ceux qui entendent la Parole, mais parce 

qu'ils ne la comprennent pas, le diable est capable d’intervenir et de prendre ce qu’ils ont reçu de la 

compréhension qu’ils ont reçue d’eux, et ainsi ils s’éloignent simplement de la Vérité.  

Ensuite, il y a ceux qui entendent la Parole, mais quand les épreuves commencent, ils ne peuvent pas les 

supporter et comme eux aussi ne comprennent pas vraiment de quoi il s’agit, ils abandonnent et ils 

s’éloignent eux aussi de la Vérité.  

Ensuite, nous avons le groupe de Laodicée qui se laisse avoir par les soucis du monde et la séduction des 

richesses, et ces choses étouffent la Parole et elles ne peuvent pas faire naître, chez ces gens, ce qu’Elle est 

censée produire. Ce sont les vierges folles qui courent mais ne finissent pas la course.  

Ils sont pris dans le piège appelé la séduction des richesses. L’argent, l’argent, l’argent, c’est la racine de 

tous les maux. Et remarquez que ces richesses sont dîtes séductrices.  
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Puisque ce groupe n’a pas une pleine compréhension, ils ne parviennent pas non plus à recevoir la Vraie 

Parole de Dieu, qui est Son Saint-Esprit dans leurs cœurs, et ils ne sont donc pas à la hauteur.  

Mais remarquez le groupe qui parvient au véritable baptême du Saint-Esprit, ce sont eux qui entendent la 

Parole et qui La comprennent dans leurs cœurs, et comme ils La comprennent, ils ne sont pas pris par la 

séduction des richesses, parce qu’ils ne peuvent pas être séduits.  

Ils sont concentrés et prêts, et ainsi la Parole produit en eux des fruits, certains même au centuple. 

Vous pouvez voir à quel point la compréhension est importante pour le croyant. Et c’est pour cela qu’Ève 

est tombée. Remarquez qu’Ève avait une compréhension. Elle savait qu’il valait mieux ne pas participer 

aux choses du serpent parce qu’elle avait dit au serpent que nous ne devions pas manger de l’arbre 

défendu.  

Il est maudit. Et pourtant, le serpent l’a séduite et l’a fait manger quand même.  

Il ne lui a pas dit que sa compréhension était complètement fausse, mais il lui a dit qu’elle n’avait tout 

simplement pas tout à fait la pleine compréhension du tableau. Et donc, il l’en a éloigné à force 

d’explication.  

Et ainsi, elle est sortie de derrière la protection de la Parole, et elle est tombée dans son interprétation ou 

sa compréhension de la Parole de Dieu.  

Et c’est exactement ce qui nous est dit dans 2 Pierre 2  

Eh bien, s’ils veulent l’introduire, alors ils devaient l’obtenir d’un autre endroit en dehors du Message pour commencer. 
Eh bien, je vais juste le lire pour vous. 

La traduction de Wuest dit : 2 Pierre 2.1 Mais de même qu’il s’est élevé de faux prophètes parmi le peuple, de 
même qu’il y aura parmi vous de faux docteurs qui seront de nature à introduire à côté de la vraie doctrine des 
hérésies destructrices, reniant même le Seigneur qui les a rachetées, attirant sur eux une destruction rapide.  

Donc, s’ils ont introduit dans le message, alors ils sont venus de l’extérieur. Ils étaient pentecôtistes avant, 
maintenant ce sont des gens de message. Mais ils n’ont pas changé de doctrine. 

Ils ne comprennent pas correctement la Divinité telle qu’elle est enseignée par le prophète, reniant même 
le Seigneur qui les a rachetés. 

2 Et beaucoup suivront leur conduite licencieuse jusqu’à son terme, à cause desquels la voie de la vérité sera injuriée.  

Ces hommes entreront dans le Message et donneront une mauvaise compréhension de la Parole de Dieu et 
les gens seront pris dans ce que ces hommes disent comme de mauvais interprètes de la Parole de Vérité.  

3 Et dans la sphère de la convoitise, avec des paroles fabriquées, ils vous exploiteront, (c’est de l’argent dont 
il est question, ils vous exploiteront, ils s’enrichiront à vos dépens et aux dépens de votre âme).  

De qui : pour qui, depuis les temps anciens, le jugement n’a pas été vain.  
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Ces hommes s’introduiront dans le Message et donneront une mauvaise compréhension de la Parole de 
Dieu et les gens seront pris dans ce que ces hommes disent comme de mauvais interprètes de la Parole de 
Vérité.  

Dans Romains 1.18, on nous dit que ces hommes maintiendront ou supprimeront la Vérité. Pourquoi ? Parce 
qu’ils ont leurs motifs personnels pour vous éloigner de la Vérité. 

2 Timothée 3.13 Il nous est dit que ces hommes qui trompent sont aussi trompés eux-mêmes.  

Éphésiens 4.14 nous dit aussi que ces hommes sont en fait à l’affût pour tromper. (Afin que désormais nous ne 
soyons plus des enfants, emportés çà et là à tout vent de doctrine, par la ruse des hommes, et par leur habileté séductrice 
par laquelle ils se tiennent à l’affût pour tromper ;)  

Ce sont des hommes qui ont des arrière-pensées. C’est pourquoi frère Branham nous a toujours dit de 
vérifier nos motifs. Les motifs jouent un rôle très important et en disent long sur l’endroit d’où vous avez 
votre source.  

Puis Jésus vint 13.12.57 P :3 il dit : Quelle que soit votre religion, si vous croyez que Jésus-Christ est le Fils de 
Dieu, que vous L’acceptez comme votre Sauveur. Vous êtes mon frère et ma sœur. Et si vous acceptiez et si Dieu vous 
acceptait avec vos particularités, et moi avec mes particularités, nous serions assez reconnaissants de nous reconnaître les 
uns les autres comme frères et sœurs. Vous voyez, et nous travaillons tous dans un seul grand but, et c’est pour Son 
Royaume. Et tout ce qui est différent de cela serait un mauvais motif de toute façon.  

Jean 3.19-21 nous voyons les actions de deux groupes de personnes. L’un qui fuit la Parole et ne veut pas 
s’en approcher, et l’autre qui court vers elle.  

Et leur motif est exposé par leur modèle de vol, tout comme la paruline jaune et le pinson jaune sont 
également identifiés par leur modèle de vol. L’un se dirige vers le haut et l’autre monte et descend, puis 
remonte et descend, alors qu’il vole dans les airs. 

Matthieu 23.13 On nous dit que la raison pour laquelle ceux qui s’opposent à la Vérité ne permettent pas aux 
autres d’entrer, c’est parce qu’ils n’y entreront pas eux-mêmes. Pourquoi ? Parce que Jean nous a dit qu’ils 
seraient exposés par la lumière. 

Éphésiens 5 .13 nous dit que toutes choses sont exposées par la lumière. 

Nous savons donc que la lumière expose effectivement. Vous voyez, vous pouvez vous asseoir dans ce 
message pendant 20 ou 40 ans. Et vous ne changez pas. Comme l’a dit un gars : « Béni soit Dieu, je suis 
dans ce message depuis 40 ans et je n’ai pas changé d’un iota. » Eh bien, si je suis dans ce message ne 
serait-ce que deux semaines et que je n’ai pas changé, c’est que je ne suis pas né de nouveau. Parce que 
lorsque vous êtes né de nouveau, vous changez, et la lumière vous change. 

Vous voyez, nous sommes avertis par Jésus, Paul, Pierre, Jude, Jacques et Jean, et même William 
Branham, que de faux hommes oints se lèveront et diront des choses perverses, pour attirer des disciples 
après eux.  

Mais nous sommes avertis de fuir de tels hommes.  
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Actes 20.27-32 Car je n’ai pas évité à vous déclarer tout le conseil de Dieu. 28 Prenez donc garde à vous-mêmes, et 

à tout le troupeau sur lequel le Saint Esprit vous a établis évêques, afin de paître l’église de Dieu, qu’il a acquise par 

son propre sang. 

29 Car je sais qu’après mon départ, des loups redoutables s’introduiront parmi vous, qui n’épargneront pas le troupeau 

; 30 Et aussi parmi vous s’élèvera des hommes qui diront des choses perverses, pour attirer des disciples après eux.  

Matthieu 7.15-16 15 Gardez-vous des faux prophètes, qui viennent à vous en vêtements de brebis, mais qui au-

dedans sont des loups voraces. 16 Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Cueille-t-on des raisins sur des épines, ou des 

figues sur des chardons ?  

Remarquez, il dit que vous les reconnaîtrez à leurs fruits, c’est ce que frère Branham nous a enseigné être 

leur enseignement de ce qu’est la saison.  

2 Thessaloniciens 2.10-13 J’aimerais lire ceci à partir de la traduction de Wuest : « Toute sorte de 
tromperie méchante visant la crédulité de ceux qui périssent, cette crédulité étant causée par le fait qu’ils n’ont pas 
accepté l’amour de la Vérité afin d’être sauvés.  

Et c’est pour cette raison que Dieu leur enverra une influence trompeuse qui les amènera à croire au Mensonge, afin 
qu’ils soient tous jugés, ceux qui n’ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à la méchanceté. 

1 Timothée 4.1 NIV nous dit qu’ils utilisent des esprits séducteurs et des doctrines de démons. Les 
messagers de Satan se faisant passer pour des anges de lumière.  

Ce qui est 2 Corinthiens 11.13-15 13 13 Car de tels gens sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs qui se font 
passer pour des apôtres de Christ. 14 Et cela n’est pas étonnant, car Satan lui-même se déguise en ange de lumière. 

Vous ne pouvez lire aucune des épîtres de Paul sans comprendre le parallélisme des Écritures. L’apôtre 
Paul était tout aussi négatif que positif.  

15 C’est pourquoi il n’est pas surprenant si ses serviteurs se déguisent aussi en serviteurs de la justice ; dont la fin sera 
selon leurs actions.  

Paul dénonce ces très bons apôtres plus justes que Dieu, mais faux jusqu’à la moelle, et regardez ce qu’ils 
ont fait à l’église primitive. 2 Corinthiens 11.1 J’espère que vous supporterez un peu de folie de ma part, Oui, 
veuillez vraiment me tolérer. 2 Car Je suis jaloux de vous d’une jalousie pieuse, car je vous ai fiancés à un seul époux, à 
Christ, pour que je vous présente comme une vierge pure.  

3 Mais je crains que, de même qu’Ève n’ait été séduite par la ruse du serpent, vos esprits ne soient d’une manière ou 
d’une autre détournés de votre dévotion sincère et pure au Christ. 4 Car si quelqu’un vient à vous et prêche un Jésus 
autre que celui que nous avons prêché, ou si vous recevez un esprit différent de celui que vous avez reçu, ou un évangile 
différent de celui que vous avez accepté, vous le supportez assez facilement 

Autrement dit, vous ne faites pas preuve de discernement.  

Galates 1.6-9 Je suis étonné que vous abandonniez si rapidement celui qui vous a appelés à vivre dans la grâce de 
Christ et vous vous tourniez vers un autre évangile ; 



19 
 

7 qui n’est pas du tout un évangile. De toute évidence, certaines personnes vous jettent dans la confusion et essaient de 
pervertir l’évangile de Christ. 8 Mais même si nous (c’est-à-dire Paul), ou un ange venu du ciel (même l’ange du 
Seigneur) vous prêche un autre évangile que celui que nous vous avons prêché, qu’il soit sous la malédiction de Dieu !  

9 Comme nous l’avons déjà dit, ainsi maintenant je le répète : si quelqu’un vous prêche un autre évangile que celui vous 
avez reçu, qu’il soit sous la malédiction de Dieu !  

Autrement dit, Hébreux 6, ils sont déchus de la foi. Ils sont maudits. Il ne dit pas : Eh bien, je vais le dire 
de cette façon. Vous ne pouvez pas tomber. Vous étiez dans Sa pensée avant la fondation du monde. Vous 
voyez à travers toutes les voies de Satan. Je vais simplement l’exposer aussi simplement que cela.  

Marc 7.7-9 C’est en vain qu’ils m’adorent ; leurs enseignements ne sont que des règles humaines. 8 Vous avez 
abandonné les commandements de Dieu et vous vous accrochez aux traditions humaines. 9 Et il ajouta : « Vous avez 
une belle façon de mettre de côté les commandements de Dieu pour observer vos propres traditions !  

Ils rejettent la Parole de Dieu en faveur de leurs propres enseignements. Et qu’est-ce que cela fait ? Cela 
annule la puissance de la Parole dans leur vie. Ainsi, ils crucifient la Parole pour eux-mêmes. 

Hébreux 6.4 Il est impossible à ceux qui ont été une fois éclairés, qui ont goûté le don céleste, qui ont eu part au 
Saint-Esprit, 

Remarquez qu’ils ne peuvent pas crucifier Dieu qui est Esprit, mais ils peuvent crucifier la Parole pour 
eux-mêmes, c’est ce qu’ils font. En fait, ils sont en train de crucifier le Saint-Esprit pour eux-mêmes. Il 
n’a pas dit qu’ils crucifiaient le Saint-Esprit, il a dit qu’ils Le crucifiaient ‘pour eux-mêmes’. Et c’est 
exactement ce qu’ils font, annulant ainsi son action par leurs propres traditions et croyances. 

2 Thessaloniciens 1.10 le jour où il viendra pour être glorifié dans son peuple saint et pour être admiré parmi tous 
ceux qui ont cru. Cela vous inclut, parce que vous avez cru le témoignage que nous vous avons rendu. 

Nous devons recevoir Sa Gloire (Sa Doxa) dans les saints en cette heure, la pensée même de Dieu en nous.  

Éphésiens 1.17 l’esprit de sagesse et de révélation dans Sa connaissance ; que les yeux de notre intelligence soient 
éclairés.  

Donc, nous voyons quels sont Ses plans pour nous, mais nous voyons aussi, par la même occasion, que le 
plan de Satan est de pervertir ce que Dieu essaie de faire.  

En terminant, prenons 2 Jean 1.8-9 Prenez garde à ce que vous ne perdiez pas ce pour quoi nous avons travaillé, 

mais que vous soyez pleinement récompensés. 9 Celui qui court devant et ne persévère pas dans l’enseignement de Christ 

n’a pas Dieu ; celui qui persévère dans l’enseignement, a à la fois le Père et le Fils. 

Il nous avertit de ne pas nous placer dans une position où nous perdrons ce pour quoi nous avons travaillé, 

puis il nous dit comment nous pourrions le faire.  

Celui qui transgresse, c’est-à-dire qui va au-delà des limites de la vraie doctrine, c’est ainsi que vous 

perdez, en ayant une certaine connaissance et en ajoutant ensuite vos pensées à ce que sont les pensées de 

Dieu.  

Très bien, inclinons simplement la tête dans la prière.  
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Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, pour Toi et nous Te demandons 
simplement, Seigneur, d’être avec nous. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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